soluciones antiaging, a la hora de proporcionar el deseado efecto, hace dos décadas que el hialurónico es el number one. Hasta hoy, sin embargo, su hándicap estaba en la escasa duración que tenían sus bondades. «Había que someterse a un mínimo de tres sesiones para que se mantuvieran visibles medio año», asegura Marva Safa Diana, una de las médicas estéticas más reconocidas de Suiza (Neuchâtel, tel. +41 32 710 19 07). Para solucionar ese inconveniente, los laboratorios Allergan han creado una nueva generación de este ácido llamada Volite que, con una única dosis, consigue que los resultados se puedan alargar hasta los nueve meses. «Tiene una tecnología muy particular -unos enlaces de compuestos de alto y bajo peso molecular con el nombre de Vycross-, que lo convierte en un gel más suave, maleable v resistente. Así, se integra con mayor facilidad en el tejido y, además de conseguir unos efectos perdurables, hace

que el aspecto sea aún más natural», afirma la doctora Safa Diana.

Se inyecta en la dermis más profunda y, a través de múltiples pinchazos (sin dolor alguno, ya que se incorpora un poco de lidocaína anestésica), se crean diversos microdepósitos. De manera inmediata, incrementa la hidratación, la suavidad y la elasticidad cutáneas, lo que se traduce en una mejoría del aspecto global. Safa Diana lo describe como «un producto emocional, ya que en cuestión de diez días consigue una revitalización, una luminosidad y un efecto flash increíbles». Se puede utilizar en el rostro, el cuello, el escote y las manos, y está indicado para todo tipo de pieles, aunque

NUEVA GENERACIÓN AHORA, EL RETOQUE CON HIALURÓNICO SE HACE EN UNA SESIÓN Y PERDURA MÁS TIEMPO

«funciona particularmente bien en las fotoenvejecidas, en las de mujeres fumadoras y en las depresiones y marcas del acné», añade el doctor Lajo. Eso sí, no rellena arrugas ni se recomienda para aumentar volúmenes. En cuanto al coste, un tratamiento suele rondar los 350 €.

Otro de sus puntos positivos es que, si no te gustan los resultados, ¡hay marcha atrás! El antídoto se llama hialuronidasa, y es una enzima que degrada el ácido. «La que se administra para eliminar rellenos es de origen bovino y, en cuestión de 24 horas, logra disolver esta sustancia por completo», indica el cirujano plástico Rubén García-Guilarte (Madrid, tel. 914 02 51 84).

ÁCIDO HIALURÓNICO DE BOTE

Los cosméticos enriquecidos con este componente se inspiran en las infiltraciones médicas y pueden prolongar los resultados.

1. PARA LA MIRADA
El 'Power Hyaluronic
Gel Refrescante Contorno de Ojos y Pestañas' (32,75 €) de
Skeyndor es perfecto para combatir los signos de cansancio, como bolsas y ojeras.
Además, tiene efecto tensor sobre los párpados y alisa las patas de gallo.

2. CON NOCTURNIDAD

2. CON NOCTURNIDAD
Este tratamiento,
que se llama 'Elasticity+Filler' (31,40€), de
Eucerin, contiene unos
ácidos de cadena
corta, para penetrar
profundamente en la
capa epidérmica, y de
cadena larga, con el

objetivo de hidratar el estrato córneo y mejorar la elasticidad de forma inmediata. A largo plazo, posee un efecto relleno que puede actuar sobre aquellas arrugas de mayor profundidad.

3. EN SÉRUM

Lo que hace único a 'Hyaluronic Acid Intensifier' (92€), de SkinCeuticals, es que incluye tres tipos de este principio activo: de alto peso molecular, fragmentado y encapsulado, con lo que es capaz de aumentar un 30% los niveles propios del cuerpo.

4. EN PASTILLAS

Una buena manera de activar la producción del compuesto en el organismo es tomar precursores. Se pueden absorber en media hora sin problema. 'Pre-Hyaluron' (39 €), de Innéov, es un complemento alimenticio que aporta glucosamina. 5. EN CREMA

Filorga cuenta con la 'Crème Régénérante Suprême' (79,90 €),

que tiene hialurónico y retinol encapsulado para mejorar las arrugas, la luminosidad y la textura de la piel sin inyecciones.

